

# **CHRONIK der VERSAMMLUNG TRAUN**

**HAMMERWEG 35 4050 TRAUN**

**1950** Ab diesen Jahren waren verschiedene Pioniere tätig( z. B. Br. Himmelbauer sowie Br. und Schw. Staufer)

**1956** Br. Ritzheimer H. kam als Sonderpionier nach Traun. Die ersten Studien wurden eingerichtet. ( bei Fam. Flachsel und Fam. Stoßek)

**1957** Gründung der Versammlung Traun aus 6 Verkündiger bestehend. (Das WT. Studium findet bei Fam. Flachsel in der Ganglgutstrasse statt und die Dienstzusammenkunft bei Fam. Stoßek in der Bahnhofstrasse.)

**1958** Im September kommt Fam. Grill von Kleinmünchen nach Traun. Der Kreisdiener Br. Heide hält im Gasthaus Wolfsteiner einen Vortrag.

**1959** Im Februar kommen 5 Verkündiger aus Neuhofen nach Traun. Nun sind es zusammen 14 Verkündiger. Br. Grill ist Versammlungsdiener und Br. Wieser K. und Br. Auer sind Buchstudienleiter.

**1960** Es sind 15 Verkündiger tätig. Der Versammlungsdiener ist Br. Grill A., Zeitschriften und Gebiete verwaltet Br. Wieser K., Literatur Br. Hofmann E., und Konten Schw. Grill M. Die Zusammenkünfte finden im Gasthaus Roithnerhof statt.

**1963** 23 Verkündiger berichten und besuchen den Kongress „Ewige gute Botschaft“ in München

**1965** 30 Verkündiger berichten und besuchen den Kongress „ Wort der Wahrheit“ in Wien. Ausdehnung des Predigtdienstgebietes nach St. Marien, Neuhofen, Kematen und Allhaming. Die Zusammenkünfte fanden außer im Gasthof Roithnerhof auch noch im Gasthaus Gupf, in der Wohnung von Br. Lehofer im Langholzfeld und in der Wohnung der Fam. Buder in Ödt statt. Der damalige KA. Br. Flekal vermerkte: „Leider hat die Versammlung kein geeignetes Lokal für ihre Zusammenkünfte. Während der Dienstwoche mussten wir in 3 verschiedenen nicht immer günstigen Lokalitäten unterkommen“

**1967** 40 Verkündiger berichten. Br. Flekal schrieb: „Die Versammlung Traun freut sich, bald den ersten eigenen Königreichssaal zu haben!“  
Was war geschehen ? Br. Lehofer tauschte sein Haus im Langholzfeld für ein Haus in Traun Habichtgasse 9! Alle halfen bei den Erweiterungsarbeiten für den neuen Königreichssaal mit Begeisterung mit.

**1968** Im Juni war es soweit. 48 Verkündiger freuten sich über den ersten eigenen Königreichssaal in Traun!

**1969** 55 Verkündiger berichten. Beim Kongress in Nürnberg „Friede auf Erden“ freuten wir uns über 4 Täuflinge. In der Festhalle in Traun fanden wiederholt Kreiskongresse statt.

**1970** 62 Verkündiger berichten. Wir besuchten den Bezirkskongress in Steyr „Menschen guten Willens“ bei dem 8 Personen aus Traun getauft wurden.

**1972** 72 Verkündiger. Wir entschließen uns zu einer Erweiterung des bestehenden Saales. Einführung der Ältestenschaft bestehend aus: Br. Grill A., Br. Wieser M., Br. Resch F., und Br. Thaler A.

**1975** 91 Verkündiger. (140 beim Vortrag) Große Teilung einiger Versammlungen im Linzer Raum. 7 Verkündiger aus unserer Versammlung gehen in die neu gegründete Versammlung Marchtrenk. und 19 Verkündiger in die Neugegründete Versammlung Linz - Wegscheid.

In der Versammlung Traun verbleiben 67 Verkündiger und das Dienstkomitee bilden Br. Neubauer, Br. Thaler und Br. Resch.

**1984** Für die die inzwischen auf 90 Verkündiger angewachsene Versammlung wird der Saal in der Habichtgasse zu klein. Die Brüder stellen erste Überlegungen wegen eines Königreichssaal Neubaus an und werden von Br. Lösch und Br. Entacher ermutigt.

**1986** Kauf eines Grundstückes und diverse Vorbereitungen für den Neubau eines Königreichssaales gemeinsam mit der Versammlung Linz - Wegscheid

**1987** Beginn der Bautätigkeit. Die Versammlungen Traun und Wegscheid arbeiten gemeinsam an der Errichtung des Königreichssaales im Hammerweg 35.

**1989** Der neue Königreichssaal ist im Oktober fertig! Die Bestimmungsübergabe erfolgt am 11. 11. 1989 durch Br. Renoldner.

**1990** 2 Versammlungen benützen nun den neu errichteten Königreichssaal Die Versammlung Traun zählt jetzt 110 Verkündiger! Erneut Überlegungen in Richtung Versammlungs- Teilung.

**1996** Teilung der Versammlung in „Traun Neu“ und „Ansfelden“. Aus der Versammlung „Linz - Wegscheid“ wird „Linz - Neue Heimat“.. Im Jänner 1996 besteht die Versammlung Traun aus 64 Verkündiger und 3 allg. Pionieren.

VA. ist Br. Zwirchmayr F., Sek. Br. Stadler F. und DA. Br. Thaler A..

**2002** Im Februar schließen sich den 80 Verkündigern der Versammlung Traun 16 Verkündiger der türkischen Gruppe an. Die Versammlung Traun besteht seither aus 90

2002 = 90 Verkündiger + 6 Pionier = 96 zusammen

Bezirkskongress in Wels „Eifrige Königreichsverkündiger“

2006 = Oktober - November: große Innenerneuerung (~ 9500,- €)

2007 = 72 Verk. verbleiben nach dem Wegzug der Türk. Gruppe (9 Verk.)

Bez. Kongress in Salzburg „Folge dem Christus nach“

2009 gibt es in Traun 75 Verkündiger (davon 2 APV). Wir fahren

6. bis 9. August nach Wien: Internationaler Kongress

„Wacht beständig“

2011 gibt es in Traun 78 Verkündiger (2 APV u. im April 24 Hl. P.)

Zum Bez. Kongress „Gottes Königreich kommt“ fahren wir n. Wien (8.-10. J.)

2014 = 74 Verk. (65 getaufte, 7 unget., 2 APV). Unser Bezirkskongr.

ist wieder in Wien (18.-20. Juli) „Suche zuerst Gottes Königreich“

2015 = 67 Verk. (65 + 2 APV) Mid's Juni = große Saal Renovierung

Zusammk. 2 Monate in KRS Marchtrenk

3.-5. Juli Bez. Kongress in Wels „Abt. Jesus nach“